

**Desarrollo sustentable y movimientos sociales. Balances y perspectivas
desde el espacio de la universidad.**

Prof. Guillermo Alberto Campos

gc1917@hotmail.com.ar

CESAL (Centro de Estudios Sociales de América Latina) UNICEN; Tandil, Argentina

Prof. Luis Damián Decarli

damiandecarli@hotmail.com

CESAL (Centro de Estudios Sociales de América Latina) UNICEN; Tandil, Argentina

Lucrecia Wagner plantea en su tesis doctoral “***Problemas ambientales y conflicto social en argentina. Movimientos socioambientales en Mendoza. La defensa del agua y el rechazo a la megaminería en los inicios del siglo XXI***”, “(...) los problemas ambientales se relacionan con los efectos que las actividades humanas de extracción, producción, consumo y disposición final de residuos generan sobre el ambiente. Sumado a ello, el debate contemporáneo sobre la temática ambiental está atravesado por intereses políticos y económicos que profundizan las incertidumbres en la toma de decisiones”.

A pesar de que se ha divulgado la imagen del “desarrollo sostenible” como panacea del progreso, la realidad muestra que esa transformación no ha pasado de una retórica hábil. Se hace necesario, pues, una reflexión crítica sobre el proceso de democratización y participación hacia una sociedad sostenible que adopte los mecanismos para una “democracia socioambiental”.

Este trabajo se propone abordar desde una perspectiva integradora las principales líneas que adopta el modelo de desarrollo presente en la Argentina contemporánea.